



Karstadt Filial Geschäftsführer Andy Grabowski und Künstlerin Heidrun Rehder bei der Ausstellungseröffnung.

Foto:rö

»Fantasie in Farbe«

Neumünster (rö). Unter dem Motto „Fantasie in Farbe“ wird jetzt die Veranstaltungsreihe Kunst, Kultur, Karstadt im Karstadt Restaurant-Café fortgesetzt. Noch bis Ende März gibt die Neumünsteraner Künstlerin Heidrun Rehder den Besuchern Einblicke in ihr Schaffen. Zu sehen sind insgesamt 18 unterschiedliche, meist großformatige Werke, die Heidrun Rehder in der sogenannten Spachtelmaltechnik geschaffen hat, das heißt es wird Schicht um Schicht aufgetragen und es entsteht ein fast dreidimensionales Bild. Die Pigmente für ihre Spachtelmalerei stellt die Künstlerin selber her. „Diese Arbeit mit der Spachtelmaltechnik Bilder zu erstellen, ist sehr zeitaufwendig, manchmal vergehen da schon Wochen bis zur Fertigstellung. Immer wieder betrachte ich meine Bilder während der Entstehungsphase von allen Seiten und denke da fehlt noch was, also nehme ich den Spachtel und mache mich wieder an die Arbeit“, erzählt

Heidrun Rehder, die sich nach der Begrüßung durch Karstadt Warenhausleiter Andy Grabowski bei diesem dafür bedankte, dass Karstadt Künstlern die Möglichkeit gibt im Restaurant Café ausstellen zu dürfen und so einer breiten Öffentlichkeit sein Schaffen vorzustellen. Das Malen, so erzählte die Künstlerin, die in Dresden geboren wurde und seit 1984 in Schleswig-Holstein lebt, ist ihr schon in die Wiege gelegt worden, ihr Großvater und ihr Vater waren selbst begeisterte Maler. „Ich habe immer ein Skizzenbuch dabei und halte so Momente fest, die ich zu Hause dann auf die Leinwand bringe“, erzählt Heidrun Rehder in Anwesenheit vieler Freunde und Gäste bei der Ausstellungseröffnung. Für die Monate Juni und September gibt es für Künstler noch die Möglichkeit im Karstadt Restaurant Café auszustellen. Wer Interesse hat, sollte sich umgehend mit Karstadt Warenhausleiter Andy Grabowski in Verbindung setzen.